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CONSIGLIO COMUNALE DEL 22 OTTOBRE 2024

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA SEGRETERIA DEL 
CONSIGLIO COMUNALE)

APPELLO INIZIALE

Presenti 27 consiglieri, la seduta del Consiglio comunale, presieduta da Enza Amato, si è 
aperta con gli interventi urgenti previsti dal Regolamento comunale.
 Massimo Cilenti (Napoli Libera) ha apprezzato la ripresa dei lavori per la sede municipale 
di Ponticelli. Negativo, invece, il giudizio sull’avvio dell’anno scolastico, perché non sono 
state  affrontate  per  tempo la  questione  dell’assistenza  ai  bambini  con  disabilità.  Nino 
Simeone (Misto) ha chiesto chiarimenti sullo scorrimento della graduatoria degli idonei di 
Asìa,  denunciando  il  mancato  rispetto  dell’ordine  progressivo.  Ha  poi  invitato  ad 
accelerare l’immissione in ruolo di nuovo personale in Anm e di esprimersi sulla grave 
mancanza dei medici di base che causa gravi disagi ai cittadini. Mariagrazia Vitelli (PD) ha 
espresso apprezzamento per la realizzazione del centro diurno per malati di Alzheimer, 
grazie a un protocollo sottoscritto anche dal Comune di Napoli. Ha ribadito la necessità di 
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APPELLO INIZIALE SEDUTA DEL 22.10
P A P A P A

A
SINDACO

1 ACAMPORA  GENNARO
P

15 ESPOSITO ANIELLO
A

29 MUSTO  LUIGI
P

Partito Democratico Partito Democratico Manfredi Sindaco

2 AMATO VINCENZA
P

16 ESPOSITO GENNARO
P

30 PAIPAIS GENNARO DEMETRIO
A

Partito Democratico Misto Manfredi Sindaco

3 ANDREOZZI ROSARIO 
P

17 ESPOSITO PASQUALE
P

31 PALUMBO ROSARIO
P

Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città Partito Democratico Cambiamo!

4 BASSOLINO ANTONIO 
A

18 FLOCCO SALVATORE
P

32 PEPE MASSIMO
P

Misto Movimento 5 Stelle Azzurri Noi Sud Napoli Viva

5 BORRELLI  ROSARIA
A

19 FUCITO FULVIO
P

33 RISPOLI GENNARO
A

Gruppo Maresca Manfredi Sindaco Napoli Libera

6 BORRIELLO CIRO
P

20 GRIMALDI LUIGI
A

34 SAGGESE  FIORELLA
P

Movimento 5 Stelle Misto Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città

7 BRESCIA DOMENICO
A

21 GUANGI SALVATORE
P

35 SANNINO PASQUALE
P

Azzurri Noi Sud Napoli Viva Forza Italia Insieme per Napoli Mediterranea Italia

8 CARBONE LUIGI
P

22 LANGE CONSIGLIO SALVATORE
P

36 SAVARESE d’ATRI WALTER
P

Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città Misto Manfredi Sindaco

9 CECERE CLAUDIO
A

23 LONGOBARDI GIORGIO
A

37 SAVASTANO IRIS
P

Movimento 5 Stelle Fratelli d'Italia Forza Italia

10 CILENTI MASSIMO
P

24 MADONNA SALVATORE
A

38 SIMEONE GAETANO
P

Napoli Libera Partito Democratico Gruppo Misto

11 CLEMENTE ALESSANDRA
P

25 MAISTO ANNA MARIA
P

39 SORRENTINO FLAVIA
P

Misto Azzurri Noi Sud Napoli Viva Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città

12 COLELLA SERGIO 
P

26 MARESCA CATELLO
A

40 VITELLI MARIA GRAZIA
P

Manfredi Sindaco Gruppo Maresca Partito Democratico

13 D'ANGELO BIANCA MARIA
A

27 MIGLIACCIO CARLO
A

Misto Insieme per Napoli Mediterranea Italia

PRESENTI

27
14 D'ANGELO SERGIO

P
28 MINOPOLI ROBERTO

P
Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città Insieme per Napoli Mediterranea Italia

ASSENTI

GAETANO MANFREDI 
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indire un consiglio monotematico sul tema dell’infanzia e adolescenza. Flavia Sorrentino 
(  Napoli  solidale  Europa  verde  Difendi  la  città)  ha  denunciato  l’assenza  di  personale 
specializzato per l’assistenza agli  alunni disabili  nelle scuole comunali.  Anche il  tempo 
pieno e il servizio di refezione scolastica registrano ritardi. Sugli asili nido, ha condiviso la 
protesta in corso contro il governo nazionale per i tagli previsti in manovra per le regioni 
del sud. Fulvio Fucito (Manfredi Sindaco) ha invitato ad avviare un dialogo con il governo 
centrale sulla progressiva riduzione del Fondo di Solidarietà Comunale, finanziato da una 
quota del gettito IMU e che, con la Legge di Bilancio 2024, il Comune di Napoli subirà un 
ulteriore taglio di circa 25 milioni di euro. Si tratta di una diminuzione significativa per una 
città  che  sta  cercando  di  risollevarsi  da  una  situazione  finanziaria  critica.  Alessandra 
Clemente  (Misto)  ha  richiesto  trasparenza  riguardo  alla  scelta  dell'azienda  ASIA  di 
scorrere la graduatoria degli  idonei del concorso. Ritiene moralmente inaccettabile che 
alcuni  idonei  siano stati  scavalcati  da  candidati  in  posizioni  inferiori  nella  graduatoria. 
Chiarezza  anche  per  la  graduatoria  comunale  degli  insegnanti  delle  scuole  materne. 
Rosario Andreozzi (Napoli Solidale Europa Verde Difendi la Città) ha invitato a chiarire 
bene la questione dello scorrimento della graduatoria degli idonei di Asìa, che deve tenere 
conto dei titoli di preferenza dí ogni aspirante lavoratore. Infine ha denunciato che molte 
famiglie degli  sfollati  delle Vele non riescono a trovare una soluzione abitativa diversa. 
Luigi Musto (Manfredi Sindaco) ha chiesto attuazione all’ordine del giorno, da lui proposto 
e approvato all’unanimità dal Consiglio comunale a marzo, per veicolare messaggi contro 
la violenza e ogni tipo di illegalità nello stadio Maradona. Occorre poi intervenire sugli 
impianti  sportivi  della Municipalità 4,  attualmente chiusi,  sulla questione dell’assistenza 
specialistica nelle scuole. Anche Gennaro Acampora ( PD) è intervenuto sulle graduatorie 
Asia, chiedendo trasparenza. Anche Napoli Servizi ha bisogno di nuove assunzioni, e va 
definita l’assunzione a tempo indeterminato per le 13 maestre assunte e la situazione delle 
216  ex  lavoratrici  impegnate  sull’assistenza  specialistica  ora  destinate  a  un’altra 
mansione. Rosario Palumbo ( Insieme per Napoli Mediterranea) ha evidenziato le difficoltà 
che vivono gli spazzini di Asia, che operano in condizioni difficili.  Infine, ha denunciato 
problemi di sicurezza nei quartieri di Materdei e Marianella e segnalato i ritardi nell’avvio 
della refezione scolastica. Luigi Carbone (Napoli Solidale Europa Verde Difendi la Città) ha 
chiesto che si trovino i fondi per il recupero del palazzo dove visse San Giuseppe Moscati,  
un bene del patrimonio comunale. Necessario insistere sui controlli nei luoghi dello svago 
e prevedere un nuovo piano traffico che metta al centro il trasporto pubblico e i parcheggi.  
Salvatore Flocco (Movimento 5 Stelle) ha chiesto che venga assicurata la trasparenza 
nello scorrimento della graduatoria degli idonei di Asìa, la delocalizzazione della centralina 
dell’azienda dal  marciapiede di  viale  Umberto  Maddalena e  controlli  per  evitare  che i 
motocicli  lo  utilizzino creando pericolo  per  i  pedoni.  Alla  fermata  dei  bus sulla  stessa 
strada, infine, va attivato il sistema di informazione per evitare attese inutili, specialmente 
nelle ore notturne. Gennaro Esposito (Misto) ha ricordato il  problema della riscossione 
persiste perché la  gestione di  Napoli  Obiettivo Valore non è pienamente efficiente e i 
procedimenti  continuano  comunque  a  ricadere  sul  comune.  Sergio  D’Angelo  (  Napoli 
solidale Europa verde Difendi la città ) occorre una riforma delle partecipate, evidenziando 
che dieci società hanno presentato solo i consuntivi nel bilancio consolidato. Infine, ha 
chiesto  un  maggiore  impegno  per  affrontare  l'emergenza  abitativa,  suggerendo  la 
creazione di un fondo di garanzia per aiutare gli sfollati di Scampia a trovare alloggi.
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 Il Consiglio ha poi iniziato l’esame delle delibere all’ordine dei lavori. La delibera 397 sul 
riconoscimento dí pubblico interesse della proposta inerente il progetto di fattibilità tecnico 
economica  di  riqualificazione  dell’impianto  sportivo  comunale  di  viale  Giochi  del 
Mediterraneo proposta dalla ASD Sport Life, su proposta del presidente della commissione 
Sport Gennaro Esposito, è stata rinviata in commissione per approfondimenti  con voto 
unanime dell’Aula.
L’assessore  alle  Infrastrutture  Edoardo  Cosenza  ha  illustrato  la  delibera  425 
sull’approvazione delle modifiche e integrazioni alla programmazione strategica operativa 
dell’Ente,  Dup  2024/2026.  L’atto  dà  attuazione  all’indicazione  data  dal  Consiglio 
all’Amministrazione per mettere in atto ogni azione utile affinché la Regione consenta al 
Comune di proseguire con il servizio in house del trasporto pubblico locale.
Nel dibattito Gennaro Acampora (Partito Democratico) si è detto soddisfatto del risultato 
raggiunto e dell’azione messa in campo dall’Amministrazione con la Regione Campania, 
una strada che dovrà essere ripercorsa, dopo il trasporto su ferro, anche per quello su 
gomma. Anche Salvatore Guangi, a nome di Forza Italia, ha annunciato voto favorevole su 
una delibera di grande importanza. Un percorso importante, lo ha definito Fulvio Fucito 
(Manfredi Sindaco) voluto e condiviso con la città. Al termine la delibera è stata approvata 
all’unanimità.

L'assessore al Bilancio Pier Paolo Baretta ha quindi illustrato la delibera 371 relativa al 
Documento Unico di Programmazione (DUP) 2025-2027. E' un documento complesso e 
articolato,  ha  chiarito  l'Assessore,  che  espone  le  scelte  strategiche  e  operative 
dell'Amministrazione per governare la città, delineando una visione d'insieme che guida il 
suo sviluppo in vari settori chiave. Tra le iniziative principali vi è il Piano urbanistico, un 
progetto a lungo termine che punta a realizzare una città inclusiva. In parallelo, il Piano 
Urbano della Mobilità Sostenibile prevede nuove linee metropolitane, tram e infrastrutture 
per ciclisti, con un impatto significativo sul trasporto pubblico e il turismo. Inoltre, il Piano 
culturale si concentra sulla valorizzazione dei luoghi storici della città, come Castel Nuovo 
e l'Albergo dei Poveri, con una forte promozione di eventi internazionali. Un altro aspetto 
fondamentale è il miglioramento del decoro urbano e la gestione dei rifiuti, con interventi 
per  potenziare  la  raccolta  differenziata  e  aumentare  gli  impianti  di  trattamento. 
Parallelamente,  vengono  evidenziati  anche  i  progressi  nel  settore  dell'istruzione,  con 
l'apertura di nuovi asili nido, e nel sociale e nello sport, attraverso investimenti in strutture 
sportive  e  accordi  con  le  federazioni  nazionali.  Sul  fronte  della  sicurezza, 
l'Amministrazione si sta affidando a tecnologie moderne come l'installazione di telecamere 
di controllo per garantire una maggiore protezione ai cittadini. Tre grandi eventi futuri, che 
caratterizzeranno Napoli nei prossimi anni, sono stati evidenziati: il Giubileo del 2025, che 
è stato stimato investirà Napoli subito dopo Roma, con una previsione di 4 milioni di nuovi 
visitatori,  che  si  aggiungono  ai  13  già  registrati  nel  2024:  un'importante  opportunità 
turistica e culturale per la città che andrà adeguatamente governata; le celebrazioni per i  
2500 anni dalla fondazione di Napoli, un’occasione per rafforzare l'identità storica della 
città; e, infine, Napoli sarà Capitale Europea dello Sport nel 2026, un evento internazionale 
che darà visibilità alla città e coinvolgerà l'intero territorio.

Il DUP tocca anche temi sociali rilevanti, come il progetto di demolizione delle Vele e la 
costruzione di  nuovi  alloggi  per  far  fronte  all’emergenza abitativa.  A livello  finanziario, 
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l’Amministrazione ha fatto progressi significativi, basandosi in gran parte sulle risorse del 
PNRR e  su  un  piano straordinario  di  investimenti  che  include un  finanziamento  dalla 
Banca  Europea  per  gli  Investimenti  di  45  milioni  di  euro.  Se  a  questa  somma  si 
aggiungono  circa  40  milioni  ottenuti  da  un'operazione  senza  precedenti  di 
razionalizzazione delle risorse dai singoli uffici, siamo di fronte a un budget di quasi 100 
milioni di euro che potranno essere investiti. Nonostante la necessità di affrontare le sfide 
future, il Comune ha saputo ridurre l’esposizione finanziaria senza ricorrere a un aumento 
significativo delle tasse per i cittadini. In conclusione, il DUP 2025-2027 rappresenta un 
piano ambizioso, volto a migliorare la qualità della vita a Napoli, affrontando le sfide locali 
con  una  visione  strategica  che  mira  a  cogliere  le  opportunità  offerte  dagli  eventi 
internazionali e dalle risorse disponibili.

È seguito il dibattito con interventi di diversi consiglieri. Sergio D’Angelo (Napoli Solidale 
Europa Verde Difendi la Città) ha evidenziato l’aspetto del fabbisogno abitativo e della 
necessità di un piano casa nazionale. Ha chiesto che con l’approvazione del nuovo Dup 
siano forniti aggiornamenti sugli obiettivi programmatici dei piani precedenti, evidenziando 
i  risultati  raggiunti.  Il  presidente della  commissione Bilancio  Walter  Savarese d’Atri  ha 
ricordato  il  lavoro  svolto  sul  documento  insieme  agli  altri  presidenti  di  commissione, 
annunciando la presentazione di un emendamento. Ha ricordato poi la grande sfida che 
attende la città nel 2025 con l’arrivo atteso di molti visitatori in coincidenza dei 2500 anni 
dalla fondazione della città. L’approvazione attesa del bilancio di previsione entro il  31 
dicembre rappresenta poi un fatto unico e importante a dimostrazione del grande lavoro 
fatto dalla Giunta e dal Consiglio insieme. Fiorella Saggese (Napoli Solidale Europa Verde 
Difendi la Città) ha evidenziato gli aspetti del Documento di programmazione dedicati alla 
gestione  e  alla  cura  del  verde.  Importante  in  particolare  l’aspetto  del  censimento  del 
patrimonio arboreo, fondamentale per programmare interventi adeguati di gestione. Sul 
regolamento del verde, a cui si lavora da due anni, Saggese ha riepilogato l’attività svolta 
dalla commissione da lei presieduta, in collaborazione con le Municipalità e le associazioni 
del settore che sta giungendo al termine e consentirà di porlo all’attenzione del Consiglio 
nel 2025. Analogo lavoro si sta svolgendo sul tema dei cimiteri, con un regolamento in via 
di stesura che consentirà di risolvere molte questioni delicate e molto sentite dai cittadini.  
Claudio Cecere (Movimento 5 Stelle) si è detto soddisfatto per le molte attività messe in 
campo  grazie  alle  risorse  disponibili.  Gli  eventi  internazionali  del  prossimo  anno 
rappresentano una grande sfida per la città, che, non va dimenticato, è fatta anche delle 
periferie e delle zone agricole. Un’accelerazione per le opere incompiute che riguardano le 
periferie  andrebbe  data,  e  in  questo  vanno  ascoltati  i  contributi  forniti  dai  consiglieri 
comunali,  per  consentire  non solo  ai  quartieri  del  centro  una vera  rinascita.  Gennaro 
Rispoli  (  Napoli  Libera) ha ricordato l’importanza di  valorizzare la storia degli  ospedali 
antichi della città, rilanciando l’opera dell’Osservatorio sul centro storico - sito UNESCO. I 
tre eventi chiave che interesseranno la città sono una grande opportunità perché possono 
essere  collegati  per  valorizzare  il  ruolo  di  Napoli  nella  storia  dell’assistenza  e 
dell’accoglienza  dei  pellegrini.  Per  Gennaro  Acampora  l’Amministrazione  ha  raggiunto 
ottimi  risultati  nella  riqualificazione  del  patrimonio  immobiliare  comunale,  migliorando 
anche la  trasparenza nelle  procedure di  assegnazione.  Il  turismo è in  crescita,  grazie 
anche  agli  interventi  dell'Amministrazione  che  assicurano  servizi  adeguati  ai  visitatori. 
Positivi i progressi nella riscossione e l'accordo per il mutuo BEI, ma serve un impegno 
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maggiore nella manutenzione delle strade del centro. Bene la riqualificazione dei parchi, 
ma sarà fondamentale garantirne la manutenzione. Napoli Capitale Europea dello Sport è 
un’importante opportunità, ha concluso Acampora, mentre sullo stadio Maradona la città 
rimane in attesa del progetto della SSC Napoli. Per Salvatore Guangi ( Forza Italia), come 
ogni  anno,  il  Dup  continua  a  essere  un  libro  delle  meraviglie,  senza  che  nessun 
cambiamento sia percepibile in città a tre anni di distanza. Sulla riscossione, ad esempio, 
non si capisce in che ambito vengano investite le somme che vengono recuperate ogni 
mese. Municipia, in particolare, presenta una serie di criticità a suo avviso gravi. Ci sono 
poi  altri  aspetti  discutibili,  come la  previsione degli  aumenti  dei  canoni  per  gli  alloggi 
comunali  nel  2027.  Sempre  sul  patrimonio  le  difficoltà  sono  enormi,  così  come  sulla 
gestione della emergenza abitativa e nelle periferie.  Le partecipate chiedono infine un 
cambio  di  governance  dopo  tre  anni,  in  una  fase  in  cui  Napoli  Servizi  è  stata 
definitivamente messa all’angolo. Non basta parlare di valorizzare, serve intervenire, ha 
concluso,  perciò se ci  sono fondi  da spendere è nelle  periferie  che vanno spesi.  Per 
queste ragioni ha annunciato il voto contrario del suo gruppo al DUP. Perplessità suscita la 
scelta di aumentare il canone per gli alloggi popolari dopo anni di disservizi, per Rosario 
Palumbo (Insieme per Napoli Mediterranea) che ha sottolineato l'assenza nel DUP di una 
visione della  vocazione dei  singoli  territori  è  la  necessità  di  accellerare il  processo di 
riorganizzazione delle partecipate, in vista delle prossime scadenze. Da presidente della 
Commissione Sport, Gennaro Esposito (Misto) ha evidenziato la necessità di procedere 
speditamente con la riqualificazione degli impianti. Essenziale però che l'Amministrazione 
ne affidi  la  gestione attraverso convenzioni  che tengano in considerazione la funzione 
sociale dello sport,  garantendo tariffe agevolate ai  tanti  giovani  che vivono in difficoltà 
economica, e che poi monitori le attività degli affidatari, a partire dalla SSC Napoli. Iris  
Savastano (Forza  Italia)  ha  apprezzato  il  modo con cui  il  Sindaco si  relaziona con il 
governo centrale, ricordando l’importanza che questo sostegno ha per la città in termini di 
risorse messe a disposizione, un aspetto fondamentale che oggi pochi hanno sottolineato. 
C’è perplessità rispetto a diversi aspetti indicati nella relazione in senso positivo, come 
quelli della riscossione, riorganizzazione delle partecipate, riqualificazione delle periferie, 
miglioramento  dei  trasporti,  manutenzione  stradale,  raccolta  differenziata,  sicurezza, 
istruzione. Dí più va anche fatto per le politiche giovanili e del lavoro, mentre gli incassi 
derivanti dall’imposta di soggiorno andrebbero investiti esclusivamente nei servizi ai turisti 
e non in iniziative culturali di vario genere. 

Nella  replica  l’assessore  Baretta  ha  chiarito  i  diversi  aspetti  evidenziati  nel  corso  del 
dibattito.  L’Aula ha quindi  discusso una mozione di  accompagnamento alla delibera,  a 
prima firma della consigliera Flavia Sorrentino ( Napoli solidale Europa verde Difendi la 
città)  che  impegna  l’amministrazione  a  preservare  la  storicità  delle  attività  all’interno 
dell’ippodromo di Agnano in ragione del pubblico interesse che decreterà l’avvio dell’iter 
della gara pluriennale per la gestione dell’impianto, specificando che ai medesimi soggetti 
sociali debba essere applicato un ristoro locativo. Messa in votazione, la mozione è stata 
approvata  a  maggioranza con l’astensione di  Forza Italia.  Su richiesta  del  consigliere 
Salvatore  Guangi,  si  è  proceduto  poi  all'appello  per  la  verifica  del  numero  legale. 
Constatato in 25 il  numero dei consiglieri  presenti,  la seduta è continuata con l'esame 
degli  ordini del giorno alla delibera 371 presentati  dal gruppo di Forza Italia. Approvati 
all'unanimità gli ordini del giorno che impegnano l'amministrazione a valorizzare il dialogo 
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con aziende e università per facilitare i giovani nella ricerca del primo lavoro in città; a 
promuovere gli sport secondari favorendo il recupero di strutture in disuso; a potenziare la 
polizia  turistica;  a  provvedere allo  scorrimento  della  graduatoria  del  concorso ANM; a 
realizzare la festa della ciliegia nella Municipalità 8. Prima del voto alla delibera, che è 
stata approvata a maggioranza con 23 voti favorevoli e il voto contrario dei consiglieri di 
Forza Italia e Fratelli d’Italia, sono stati approvati all’unanimità quattro emendamenti: due a 
firma  del  consigliere  Cecere  sui  chioschi  nei  parchi  cittadini,  uno  a  prima  firma  del 
presidente della commissione Bilancio Savarese d’Atri sul riordino delle competenze della 
Napoli Servizi e uno presentato dal gruppo Napoli Solidale Europa Verde Difendi la città 
per prevedere un numero maggiore di parcheggi di interscambio per decongestionare il 
traffico.

VOTAZIONE DELIBERA 371 DUP

Alla fine dei lavori il Consiglio ha approvato all'unanimità anche due ordini del giorno: uno 
sulla vertenza degli operatori socio sanitari, proposto dal gruppo Napoli solidale Europa 
verde Difendi la città, che impegna l’Amministrazione ad avviare un’interlocuzione con l’Asl 
per  risolvere  in  senso  favorevole  ai  lavoratori  la  vertenza  e  il  secondo,  proposto  dal 
consigliere  Pasquale  Esposito  e  dal  gruppo  del  Partito  Democratico,  che  chiede  la 
salvaguardia  del  patrimonio  storico  custodito  dall’associazione combattenti  e  reduci  di 
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VOTAZIONE DELIBERA 371 SEDUTA DEL 22.10
P A P A P A

A
SINDACO

1 ACAMPORA  GENNARO
SI

15 ESPOSITO ANIELLO
A

29 MUSTO  LUIGI
SI

Partito Democratico Partito Democratico Manfredi Sindaco

2 AMATO VINCENZA
SI

16 ESPOSITO GENNARO
SI

30 PAIPAIS GENNARO DEMETRIO
SI

Partito Democratico Misto Manfredi Sindaco

3 ANDREOZZI ROSARIO 
SI

17 ESPOSITO PASQUALE
SI

31 PALUMBO ROSARIO
A

Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città Partito Democratico Cambiamo!

4 BASSOLINO ANTONIO 
A

18 FLOCCO SALVATORE
SI

32 PEPE MASSIMO
SI

Misto Movimento 5 Stelle Azzurri Noi Sud Napoli Viva

5 BORRELLI  ROSARIA
A

19 FUCITO FULVIO
SI

33 RISPOLI GENNARO
A

Gruppo Maresca Manfredi Sindaco Napoli Libera

6 BORRIELLO CIRO
SI

20 GRIMALDI LUIGI
A

34 SAGGESE  FIORELLA
SI

Movimento 5 Stelle Misto Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città

7 BRESCIA DOMENICO
A

21 GUANGI SALVATORE
NO

35 SANNINO PASQUALE
A

Azzurri Noi Sud Napoli Viva Forza Italia Insieme per Napoli Mediterranea Italia

8 CARBONE LUIGI
SI

22 LANGE CONSIGLIO SALVATORE
A

36 SAVARESE d’ATRI WALTER
SI

Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città Misto Manfredi Sindaco

9 CECERE CLAUDIO
SI

23 LONGOBARDI GIORGIO
NO

37 SAVASTANO IRIS
NO

Movimento 5 Stelle Fratelli d'Italia Forza Italia

10 CILENTI MASSIMO
A

24 MADONNA SALVATORE
SI

38 SIMEONE GAETANO
SI

Napoli Libera Partito Democratico Gruppo Misto

11 CLEMENTE ALESSANDRA
A

25 MAISTO ANNA MARIA
SI

39 SORRENTINO FLAVIA
SI

Misto Azzurri Noi Sud Napoli Viva Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città

12 COLELLA SERGIO 
SI

26 MARESCA CATELLO
A

40 VITELLI MARIA GRAZIA
SI

Manfredi Sindaco Gruppo Maresca Partito Democratico

13 D'ANGELO BIANCA MARIA
A

27 MIGLIACCIO CARLO
A

Misto Insieme per Napoli Mediterranea Italia

SI

23
14 D'ANGELO SERGIO

SI
28 MINOPOLI ROBERTO

A
Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città Insieme per Napoli Mediterranea Italia

NO

3

GAETANO MANFREDI 
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Area Consiglio Comunale

Servizio Relazioni esterne Consiglio Comunale

Secondigliano nella sede del centro giovanile Sandro Pertini. Durante la discussione di un 
altro ordine del giorno, proposto dal consigliere di Fratelli d’Italia, Giorgio Longobardi, che 
propone l’intitolazione di una strada di Pianura al medico Tommaso Di Martino, è stata 
chiesta dal consigliere Andreozzi la verifica del numero legale. Constata la presenza di 18 
consiglieri, la seduta è stata sciolta. 

APPELLO VERIFICA NUMERO LEGALE TERMINE SEDUTA
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APPELLO VERIFICA NUMERO LEGALE TERMINE SEDUTA SEDUTA DEL 22.10
P A P A P A

A
SINDACO

1 ACAMPORA  GENNARO
P

15 ESPOSITO ANIELLO
A

29 MUSTO  LUIGI
A

Partito Democratico Partito Democratico Manfredi Sindaco

2 AMATO VINCENZA
P

16 ESPOSITO GENNARO
A

30 PAIPAIS GENNARO DEMETRIO
P

Partito Democratico Misto Manfredi Sindaco

3 ANDREOZZI ROSARIO 
A

17 ESPOSITO PASQUALE
A

31 PALUMBO ROSARIO
A

Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città Partito Democratico Cambiamo!

4 BASSOLINO ANTONIO 
A

18 FLOCCO SALVATORE
P

32 PEPE MASSIMO
P

Misto Movimento 5 Stelle Azzurri Noi Sud Napoli Viva

5 BORRELLI  ROSARIA
A

19 FUCITO FULVIO
A

33 RISPOLI GENNARO
A

Gruppo Maresca Manfredi Sindaco Napoli Libera

6 BORRIELLO CIRO
P

20 GRIMALDI LUIGI
A

34 SAGGESE  FIORELLA
P

Movimento 5 Stelle Misto Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città

7 BRESCIA DOMENICO
A

21 GUANGI SALVATORE
P

35 SANNINO PASQUALE
A

Azzurri Noi Sud Napoli Viva Forza Italia Insieme per Napoli Mediterranea Italia

8 CARBONE LUIGI
P

22 LANGE CONSIGLIO SALVATORE
A

36 SAVARESE d’ATRI WALTER
P

Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città Misto Manfredi Sindaco

9 CECERE CLAUDIO
P

23 LONGOBARDI GIORGIO
P

37 SAVASTANO IRIS
A

Movimento 5 Stelle Fratelli d'Italia Forza Italia

10 CILENTI MASSIMO
A

24 MADONNA SALVATORE
P

38 SIMEONE GAETANO
A

Napoli Libera Partito Democratico Gruppo Misto

11 CLEMENTE ALESSANDRA
A

25 MAISTO ANNA MARIA
P

39 SORRENTINO FLAVIA
P

Misto Azzurri Noi Sud Napoli Viva Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città

12 COLELLA SERGIO 
P

26 MARESCA CATELLO
A

40 VITELLI MARIA GRAZIA
P

Manfredi Sindaco Gruppo Maresca Partito Democratico

13 D'ANGELO BIANCA MARIA
A

27 MIGLIACCIO CARLO
A

Misto Insieme per Napoli Mediterranea Italia

PRESENTI

18
14 D'ANGELO SERGIO

P
28 MINOPOLI ROBERTO

A
Napoli Solidale Europa Verde Difendi La Città Insieme per Napoli Mediterranea Italia

GAETANO MANFREDI 
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